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Vereadores foram recebidos pela secretária e sua equipe
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BIO-MANGUINHOS

Falta de médicos pauta de visita de 
vereadores à Secretaria da Saúde
Legisladores buscaram junto a secretária conhecer as demandas da pasta

O projeto Diálogos, da 
Mesa Diretora da Câ-
mara Municipal de 

Frederico Westphalen esteve 
na sede da Secretaria Munici-
pal de Saúde para saber sobre 
estrutura, pessoal, necessida-
des. A conversa versou, prin-
cipalmente, sobre a aposenta-
doria e exoneração de médicos 
do corpo clinico do município, 
deixando uma lacuna nos 
atendimentos à população.

De acordo com a secretária 
Taís Candaten, é de extrema 
necessidade esses profissio-
nais. “Nós temos certa urgên-
cia e pedimos auxilio de vocês 
na divulgação destas vagas 
pois sabemos que haverá uma 
certa dificuldade em conse-
guir encontrar esses médi-

cos”, disse a secretária.
Os edis, por sua vez, se 

comprometeram de auxiliar 
na divulgação e, também, de 
alterar as questões relativas 
ao teto salarial do município, 
para tornar mais atrativo. “Já 
na aprovação da proposta, 
que autoriza a contratação 
destes dois médicos, tivemos 
uma manifestação unanime 
dos vereadores de que é ne-
cessário rever as questões 
salariais do município, vis-
to que, isso tem sido um dos 
principais entraves na con-
tratação de profissionais”, 
disse o presidente do legisla-
tivo, Jorge Alan Souza.

O edital do processo seleti-
vo para a contratação dos dois 
profissionais médicos para 

atuação de 40 horas sema-
nais, conforme autorizado em 
projeto de lei votado no início 

deste mês na Câmara, está 
aberto. As inscrições seguem 
até a próxima sexta-feira, 29, 

conforme edital disponível no 
portal da prefeitura - www.fre-
dericowestphalen.rs.gov.br.

IFA nacional passará por 14 
testes nos Estados Unidos

A Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) enviou para os Estados 
Unidos dois lotes de pré-valida-
ção do ingrediente farmacêutico 
ativo produzido no Instituto de 
Tecnologia em Imunobiológicos 
(Bio-Manguinhos). Os lotes da 
matéria-prima para a produção 
da vacina AstraZeneca contra 
covid-19 foram aprovados em 
testes internos de controle de 
qualidade e agora passarão por 
mais 14 testes para garantir que 
possuem os mesmos parâmetros 

de qualidade do IFA importado.  
A Fiocruz divulgou essa in-

formação na sexta-feira, 22, e 
explicou que o processo de pro-
dução do IFA passa por um ri-
goroso controle, que inclui um 
total de 81 testes. Entre os 14 
que serão realizados nos Esta-
dos Unidos, o mais longo tem 
duração de 56 dias.

Bio-Manguinhos começou a 
produzir o IFA nacional em 21 
de julho, depois de ter recebido 
no início de junho bancos de cé-

lulas e vírus previstos no acordo 
de transferência de tecnologia 
assinado com a farmacêutica 
anglo-sueca. Além dos lotes de 
pré-validação que estão prontos, 
o instituto já iniciou a produção 
de mais quatro outros lotes, in-
cluindo três de qualificação. “Até 
o final de 2021, Bio-Mangui-
nhos/Fiocruz prevê dispor, den-
tre lotes de IFA produzidos e em 
processo, o equivalente a mais de 
30 milhões de doses”, informa a 
Fiocruz.


